



Verwaltungsgebäude Sägestrasse, Köniz

Das ehemalige Lager- und Gewerbehäus ist mit 30 Metern sehr breit, und Tageslicht fällt nur von den Stirnseiten ein. Mit einem Ausbau des Erdgeschosses wurde hier Raum für die Humanitäre Hilfe der DEZA geschaffen: Eine eingebaute raumhohe Blackbox ohne Tageslicht dient als Sitzungs- und Konferenzraum. Ein gegenüber liegender, goldfarbengestrichener Baukörper beherbergt weitere Sitzungszimmer, Teeküche und Toiletten. Die längsseitig angeordneten Bürozzellen öffnen sich mit Glaswänden zur Mittelzone, die dadurch mit Tageslicht versorgt wird.

Aufgabe

- Umbau von Gewerbe- und Lager- zu Büroräumlichkeiten
- Neu 29 Arbeitsplätze in Einzelbüros
- Einbau eines grossen Konferenzsaals inklusive Technik
- Integration Cafeteria in Mittelzone
- Licht-, Farb- und Möblierungskonzept
- Tageslichtkonzept
- Sicherheitskonzept
- Permanente Ausstellung zu den Tätigkeiten Humanitäre Hilfe

Bauherrschaft

BBL Bundesamt für Bauten und Logistik

Mani Architekten AG

Daniel Mani

Realisierung

2012 – 2013